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ERBESE – Sono i diversi episodi di furto avvenuti nell’erbese al centro
dell’interrogazione parlamentare presentata nella giornata di ieri, giovedì,
dall’onorevole e consigliere comunale erbese Eugenio Zoffili.
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“È purtroppo sufficiente sfogliare i quotidiani locali comaschi per rendersi conto di
quanto sia diffuso il problema dei furti in abitazione – ha commentato -. Alcuni recenti
episodi hanno visto in particolare come teatro di queste fastidiose azioni criminali la
zona dell’erbese”.
In particolare, Zoffili ha richiamato gli eventi accaduti a Ponte Lambro, in via Zara, a
Erba e in altri comuni della provincia di Como: “Per questo ho depositato
un’interrogazione al Ministro dell’Interno Luciana Lamorgese chiedendole quali
iniziative abbia adottato e intenda intraprendere, con la massima urgenza, per far
cessare questi gravi atti criminali – ha precisato il deputato -, eventualmente valutando
l’impiego, a supporto delle locali forze dell’ordine, che devono essere rafforzate con
nuovi uomini, mezzi e strumentazioni, dell’aliquota assegnata alla provincia di Como
dei militari dell’operazione ‘Strade sicure’, implementandola e destinando risorse ai
sindaci per potenziare i servizi di Polizia locale e di videosorveglianza delle proprie
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comunità”.


